

Pasca Viral, Desa Tanjung Tanah Dibanjiri Bantuan dari Pj Bupati Kerinci

Soni Yoner - [KERINCI.ARNESSIO.COM](https://www.kerinci.arnessio.com)

Jan 13, 2024 - 13:41



KERINCI, JAMBI – Setelah mendapat kritikan tajam dari berbagai pihak, Pj Bupati Kerinci, Asraf akhirnya turun ke desa Tanjung Tanah, Kecamatan Danau Kerinci (12/01/2024).

Kedatangan Asraf didampingi oleh OPD lingkup Pemerintah Kabupaten Kerinci guna menyerahkan bantuan untuk masyarakat Tiga Desa Tanjung Tanah yang terdampak banjir, yang menurut masyarakat setempat tidak pernah tersentuh

bantuan sebelumnya, baik bantuan dari pemerintah desa maupun pemerintah daerah.

Diwaktu bersamaan, ia juga menyerahkan bantuan untuk Masjid, Lembaga Adat dan Pemuda untuk Tiga Desa Tanjung Tanah.

Bantuan tersebut diserahkan secara simbolis oleh Pj Bupati Kerinci tersebut saat setelah melaksanakan shalat jum'at.



Pada kesempatan itu, pucuk adat masyarakat tiga desa Tanjung Tanah Said Hanafi menyampaikan tiga aspirasi masyarakat Tiga Desa Tanjung Tanah terhadap Pj Bupati Kerinci.

“Dalam mengatasi banjir, kami 3 desa sudah bermusyawarah dengan pihak Kecamatan, salah satu solusinya adalah buat jalur sungai baru, mohon arahan dan petunjuk,” ujarnya Zaid Hanafi.

Selanjutnya, kata pucuk adat, jalan lingkar yang statusnya jalan Kabupaten sudah bertahun-tahun tidak tersentuh dalam kondisi rusak parah yakni jalan tengah harus segera di aspal. Selama ini, selalu diusulkan saat Musrenbang tingkat kecamatan namun belum juga dikabulkan dengan alasan yang belum

diketahui.

Dan juga saat ini, Masjid seperti dilaporkan pengurus masjid bahwa atap sudah dalam kondisi sangat parah dan mohon bantuannya.

“Terakhir bahwa bantuan yang kemaren sudah disalurkan kepada yang terkena musibah banjir, namun mohon ditambahkan bantuannya,” ujarnya menambahkan.

Menanggapi hal tersebut, Pj Bupati Kerinci, Asraf, menyampaikan bahwa kehadiran hari ini bersama OPD merupakan kegiatan rutin safari Jum’at oleh Pemkab Kerinci secara bergilir di setiap Jum’at nya yang ada diwilayah Kabupaten Kerinci.

"Dan hari ini, mengambil tempat di Tiga Desa Tanjung Tanah," ucapnya.

Terkait beberapa permintaan yang disampai tokoh masyarakat, bahwa dirinya menegaskan bahwa terkait jalur sungai baru, saat ini tim Satgas Bencana Kerinci sedang merekap secara keseluruhan apa saja yang terdampak banjir dan apa yang akan dibutuhkan masyarakat. Nantinya, pada Senin ini Pj Bupati Kerinci Asraf bersama Dandim 0147 Kerinci akan berangkat melaporkan ke BNPB.

Selanjutnya terkait jalan yang sudah rusak parah, Pj Bupati Kerinci Asraf menegaskan bahwa tahun ini akan diaspal, dan sudah masuk pada anggaran tahun 2024.

“insyaallah segera dilaksanakan,” tegasnya.

Sementara untuk atap masjid yang dalam kondisi rusak, pada waktu itu juga dirinya langsung menyerahkan secara simbolis bantuan langsung untuk masjid dan pemuda Tiga Desa Tanjung Tanah. Dan terakhir Pj Bupati Kerinci Asraf kembali menyerahkan tambahan bantuan untuk masyarakat yang terdampak banjir yakni berupa beras 600 kilo, Minyak 612 liter, Telur 1.500 butir dan Mie 30 dus.

“Untuk di 3 Desa Tanjung Tanah, dari mulai terdampak banjir hingga saat ini kota sudah berulang kali memberikan bantuan. Semoga bermanfaat, jika kurang silakan laporkan kembali ke posko Satgas Bencana Kerinci. Mari sama-sama kita berdoa, agar musibah ini segera berlalu,” pungkasnya.**(Sony)**